

当事者・家族部会で令和最初の茶話会を開催しました



5月16日に、当事者・家族部会で、障がいの理解促進とつながりを広めることを目的に、令和になって最初の茶話会を開催しました。

障がい当事者・家族、市議会議員、民生委員、障害福祉サービス事業所、ボランティアなど計32名のご参加をいただきました。

茶話会では、困っていることや聞いてみたいことなど、参加者が自由に発言できる雰囲気づくりを一番に心掛け、グループワーク形式で楽しい雰囲気の中、活発な意見交換が行われました。

参加者からは、地域とのつながりや災害時の対応など様々な意見が出ました。その中で印象深かった話として、聴覚障がい者は行政区放送が聞こえず必要な情報が得られない悩みを抱えていることでした。

障がいのない方が普段の生活の中で当たり前前思っていることが、障がいのある方には、当たり前では無いと言うことを再認識した瞬間でした。

障がいのある方もない方も関係なく、より多くの市民に『障がごと』

について知ってもらおうと共に、地域でのつながりが広がるよう、今後も当事者・家族部会は活動を続けて行きます。部会は毎月第3木曜日、午前9時30分から市役所会議室にて開催しておりますので、どなたでもお気軽にご参加ください。



問合せ先

障がい者基幹相談支援センター

☎ 055(262)1274

FAX 055(262)1276

Eメール fukushi-shien@city.

fufuki.lg.jp